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■第６回千歳市第３期都市計画マスタープラン及び立地適正化計画策定市民会議 

議事概要 

 

会議名 第６回千歳市第３期都市計画マスタープラン及び立地適正化計画策定市民会議 

日 時 令和３年 10月 25日（月） 

     18：00～19：15 

場 所 市役所第２庁舎 １階 

会議室１、２ 

出席者 

 

川名委員、鈴木（隆夫）委員、入口委員、三ツ野委員、中山委員、鈴木（靖

彦）委員、三﨑委員、須貝委員、平池委員、鈴木（隆之）委員※坂下様代理出

席、瓜生委員、藤澤委員、泉澤委員、伊藤委員 

 

会議概要 １．まちの発展と住みよさが続くための提言書の修正案について説 

明・確認し、意見を伺った。 

２．提言書の決定方法について事務局より提案し、いただいた意見を提 

言書に反映後、座長の確認を経て市長に提言する旨承認を得た。 

 

修正案についていただいた意見は以下の通り 

「②市街地の資源（千歳川、道の駅等）をもっと活かすには」について 

 ・世界遺産に登録されたキウス周堤墓群については、いまだに水道も 

  電気も通っていない。人が訪れる場所として周辺のインフラ整備も 

  含め、早々に取り組むべきであることを提言書にも盛り込むべきで 

ある。 

 ・道の駅の駐車場について。５月の下旬など混雑時は住吉グラウンド 

を臨時駐車場としているが、未舗装で雨天時はぬかるみで足元が汚 

れやすく、駐車場付近は渋滞などで苦情も寄せられている。改善策 

として交通公園を住吉グラウンドに移設し、交通公園の敷地を駐車 

場にできないか。また、このようなもっと明確な内容を提言に盛り 

込めないか。 

・京都などでもこのような混雑は観光公害として扱われ、地域に寄り 

添ったより良い環境を提供するのは世界的な流れとなっている。地 

域に配慮した、観光公害にならないような環境づくりとして盛り込 

むよう検討ができないか。 

「⑩子育てしやすい街づくりを進めるには」について 

・コロナ禍でイベントや行事が減った影響で、子ども達が誰に会いに 

出かけるのか、顔が見えず分かりづらくなっている。日頃からのイ 

ベントやコミュニティ活動の場づくりは、子育てに関しても重要で 

ある。 

 

以上 
 


